

POST

Wujud Kepedulian Polri, Polsek Pabedilan Berikan Bimbingan Anak

Panji R - CIREBON.POST.WEB.ID

Aug 29, 2023 - 13:36



CIREBON - Kegiatan Bimbingan Anak ini dipimpin oleh Iptu Wiyono selaku Waka Polsek Pabedilan Polresta Cirebon terhadap Anak TK Al Hikmah Desa Babakan Losari Lor Kecamatan Pabedilan. 29/08/2023

Pada Bimbingan Anak kali ini Iptu Wiyono selaku Waka Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama-sama dengan Kanit Binmas Aiptu Asrofi dan Kanit Intel Aiptu Nano mengunjungi Sekolah TK AL HIKMAH Desa Babakan Losari Lor Kecamatan Pabedilan yang memiliki Anak Didik sebanyak 53 Siswa-siswi. Pada Bimbingan Anak tersebut Waka Polsek Pabedilan Iptu Wiyono memberikan materi tentang Profesi yakni Polisi yang mengenalkan keberagaman fungsi

kepolisian mulai dari Fungsi yang menerima Pengaduan Masyarakat baik SPKT dan Sabhara juga Unit Binmas, ada juga yang bertugas mengatur lalu lintas yakni Fungsi Polantas (Lalu Lintas). Juga yang biasa menangani orang jahat dan pelaku tindak Pidana fungsi Reserse Kriminal (Reskrim) dan Fungsi lainnya agar masyarakat dan wali murid serta para guru juga mengerti berbagai Fungsi pada Kepolisian Republik Indonesia (POLRI).

Kemudian setelah itu juga diberikan materi Polisi Ramah Anak yang sering kita kenal adalah Polisi Sahabat Anak (PSA) oleh Pemateri Aiptu Asrofi selaku Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon, sebelumnya Aiptu Asrofi juga seperti biasa membacakan Ikrar Polisi Sahabat Anak (PSA) yang diturunkan oleh semua Anak TK AL HIKMAH Desa Babakan Losari Lor Kecamatan Pabedilan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH juga menambahkan bahwa setiap kegiatan dalam Program Polisi Sahabat Anak (PSA) baik yang berkunjung ke Kantor Polsek Pabedilan Polresta Cirebon maupun kita yang berkunjung ke Sekolah selalu memberikan PIAGAM PENGHARGAAN atas Partisipasi dan Kerja samanya dalam Bimbingan Anak dalam Program Unggulan Kepolisian yakni Polisi Sahabat Anak (PSA) dengan harapan pihak Sekolah berkomitmen untuk mendukung Program Kepolisian untuk bersama-sama membina dan memberikan Bimbingan kepada Anak Bangsa yang dalam hal ini anak sekolah baik Tingkat PAUD / TK dan Kober, Tingkat SD/MI dan tingkat SLTP/MTs serta tingkat SLTA /MA atau sederajat, semoga dengan adanya kegiatan ini kita dapat mengelola Kamtibmas di Lingkungan Sekolah agar tetap aman dan kondusif.